

XII MUESTRA TEATRO AFICIONADOS COMARCA SAYAGO

Buenas noches.

En primer lugar, gracias por acompañarnos en la duodécima edición de la muestra de teatro aficionados de la comarca de Sayago, que un año más, hermana no sólo a los amantes de este noble arte, sino también a los vecinos de las localidades vecinas.

Cuando hace unos días me invitaron a acompañaros esta noche para inaugurar la Muestra, me invadieron una multitud de sensaciones y mucha, mucha ilusión, porque a pesar del paso de los años, el contacto y el sentimiento, y las muestras de cariño permanecen.

Ello es así, que os voy a hablar de mi relación con Luelmo y el teatro desde una doble perspectiva.

Primero, a nivel personal, como Secretaria de Luelmo y amiga de muchos de sus vecinos.

Segundo como aficionada al Teatro.

A nivel personal, ocupé el puesto de Secretaria Intervención de este Ayto en junio del año 1990. En él, ejercí mi profesión durante 23 años. Ha sido mi primer y último destino, y si no hubiera sido porque la vida así lo ha querido, aquí seguiría y aquí me hubiera gustado jubilarme.

Saben los que me conocen, familiares y amigos, y mis compañeros de profesión, que siempre presumí de ser feliz en mis pueblos, de ocupar una plaza modesta, en localidades humildes y sencillas con personas afables, íntegras y con una gran corazón. Siempre he intentado actuar con lealtad y los he defendido como si hubieran sido míos.

Este pueblo me vio llegar con 22 años, me ha visto casar años más tarde con mi marido Miguel y siguió de cerca el nacimiento de mis dos hijos.

Aquí conservo buenos y leales amigos y amigas y precisamente en la Secretaria de este Ayto, esa habitación de 12 metros cuadrados, nació en el año 2006, al aroma de lo que se guisaba entre potes y pucheros sayagueses, la I edición de la muestra. Muestra que nació auspiciada y a la sombra del Grupo de Teatro Local que se hacía en verano para dinamizar la vida cultural, con personas desinteresadas y altruistas como Michel, Luis Miguel, Manolo, Pilar, Otilio Garrote, Joseito y algunos más que seguro me dejó en el tintero y espero que perdonen, bajo la mirada siempre atenta del Sr. Avelino,

Y aquí entra en juego la otra vertiente de la que os quiero hablar, mi relación con el teatro.

Mi primer contacto con este arte, surgió en mi época de Instituto, donde se organizó un casting para seleccionar a los actores que representarían la conocida obra de Federico García Lorcal “La Zapatera Prodigiosa”.

Yo me presente como no, como protagonista. Recuerdo la memorización de texto, los nervios... y como no podía ser menos y con muy buen criterio por parte de los seleccionadores, conseguí dos papeles: el primero el de apuntadora entre bastidores (papel muy importante) y el segundo de acomodadora de butacas para las personas que entraban en el salón de actos.

Tras este breve contacto inicial, fue durante el año 2006, cuando un gran equipo de personas, afrontamos con ilusión la I Muestra de Teatro que nació con vocación de continuidad y que gratamente se ha perpetuado en el tiempo.

Las primeras ediciones, imagino que fruto de la inexperiencia y la falta de medios técnicos y económicos, supusieron un gran esfuerzo. Pero dicha falta se suplió con creces con entusiasmo e imaginación. Esfuerzo que sin duda se ha visto recompensado.

Jóvenes, mayores y niños han pasado por el escenario. Nuestros actores, son el alma mater del teatro. Sin actores no hay teatro.

Pueblos vecinos como Muga, Moral, Villadepera, Almeida, Bermillo, Fresno, Gamones, Peñausende, Torregamones y hasta algún grupo de Portugal, nos han acompañado.

Pero también lamentablemente nos han dejado.

Por eso, esta Muestra hace presente a los que están ausentes, rememora a las personas que con su dinamismo, entusiasmo y dedicación ayudaron a crear este legado, cuyo testigo espero recojan los más jóvenes.

Por y para ellos, nuestra mayor gratitud.

Damos las gracias a los grupos de Teatro que nos acompañan este año: Hoy inauguramos la muestra con la representación del Club de Jubilados San Roque de Muga. Mañana lo hará el Grupo de Teatro de Badilla. El Martes el Grupo de Teatro de Moral de Sayago y para clausurar la muestra actuará la asociación de Mujeres “El Castro” de Fariza.

Sin más preámbulos, y como lo bueno si breve, dos veces bueno, QUEDA INAUGURADA LA DUODECIMA MUESTRA DE TEATRO AFICIONADOS COMARCA DE SAYAGO.

Os dejo con el Grupo de Muga de Sayago, dando nuevamente las gracias por esta oportunidad para reencontrarme con muchos de vosotros.

Gracias y que comience la función.